

たんぽぽ



調布市立上ノ原小学校
第1学年 学年だより
No.12
令和5年10月20日

遠足の様子

一度延期した遠足。10月16日に無事に行くことができました。

かにやま広場を抜けて、深大寺小学校前の歩道橋を渡り、「まだ着かないの、もう帰りたい。」という声もちらほら聞こえてきました。目的地に到着し、秋探しや班あそびが始まってしまえば、元気いっぱい。お弁当の時間には、満面の笑みでおいしそうに食べていました。午後は、丘になっているところに登り、ゴロゴロ転がり下りていました。帰りも安全に気を付けて、学校に戻ることができました。

保護者の皆様、2回もお弁当を持たせていただきありがとうございました。



お弁当の時間。班ごとにまとまって、好きなところへ行ったのですが、草深いところでも食べていました。



秋晴れの中、思いっきり体を動かしました。

生活科「アサガオのリース作り」

春から育てたアサガオのつるを使って、リースを作りました。支柱に絡まったつるをとるのに一苦労。小さめの丸を作り、巻き付けていくのも大変でしたが、どの子も根気強く取り組んでいました。数日乾かしてから、飾りつけをします。



アサガオのつるの量が足らなかった時は、サツマイモのつるを芯にしました。